







SOSTIENE DIRECTOR JUNTA CON INSTITUTO DE LA JUVENTUD DE B.C.

12 de diciembre de 2024 TecNM/Mexicali

El director Manuel de Jesús López Pérez y el director del Instituto de la Juventud de Baja California, José Francisco Molina, celebraron una junta de trabajo para impulsar la creación de la Unidad Integral de Apoyo Psicológico en nuestra institución.

José Francisco Molina durante la junta celebrada ayer, mencionó que ofrecerá al ITM opciones de colaboración para facilitar el inicio del proyecto.

En su intervención, López Pérez, explicó que se buscan alianzas para financiar el proyecto de la Unidad Integral de Apoyo Psicológico que de entrada atendería a 800 estudiantes, "tenemos un espacio pero no lo tenemos acondicionado".

La psicóloga María Guadalupe Hernández Torres, manifestó que es urgente la atención a los alumnos debido a que uno de tres jóvenes padece de depresión, ansiedad, problemas de salud y consumo de sustancias.

Otro factor es la presión académica que provoca que un 14.3% en el segundo año, el 19.5% en el tercer año y el 22.8% en el cuarto presentan la incidencia de nuevos problemas. También participó la presidenta del Comité Ejecutivo de la Sociedad de Alumnos, Carmen Vianey Contreras Barajas y el comité directivo, quienes conocieron de primera mano los programas de apoyo del Instituto de la Juventud.